



# La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2019 – 80

## Algo teníamos pendiente...



Esta semana hemos celebrado junto con toda la Iglesia la festividad de Nuestra Señora de Fátima, a quien desde nuestra Parroquia tuvimos la Gracia inmensa de visitar del 1 al cuatro de Mayo.

Un grupo de sesenta y siete personas de la parroquia, de todas las edades, nos fuimos de peregrinación con el único fin de ponernos a los pies de Nuestra Señora, como les

gustaba llamarla a los pastores a los se apareció. Llevábamos un montón de personas, realidades, de intenciones en el oración y sobre todo queríamos poner a los Pies de la Virgen, a todas las familias de nuestra parroquia y a los sacerdotes y seminaristas, a los consagrados y a cuantos lo necesitan.

Fuimos unos cuantos en autobús y otros en coche, así la logística de los bebés era más fácil. Nuestro primer destino fue la Alberca (Salamanca) donde nos recibieron maravillosamente unos amigos de nuestro párroco que nos llevaron a conocer un museo muy especial. Nos enseñaron todo el proceso de elaboración del cerdo, sí, lo habéis leído bien, pero no solo eso, sino que nos prepararon una degustación de sus productos ibéricos que nos permitieron junto con la comida y sobre todo la Eucaristía que celebramos en la Iglesia parroquial, emprender el viaje hasta Fátima donde nos esperaba la Madre. Llegamos a Fátima nos alojamos, cena y corriendo fuimos al rosario en la explanada de la Capelinha, donde se realiza la procesión de antorchas.



Daba gusto ver la fe de cuantos acudíamos al amparo de la Señora. Al día siguiente hicimos caminado el Vía Crucis, cuyas estaciones iban leyendo y comentado miembros del grupo, después vuelta al hotel para comer y marcharnos a la comunidad del cenáculo donde nos dieron testimonio, dos jóvenes que a través del trabajo, la vida común y sobre todo la oración habían conseguido abandonar el mundo de las adicciones en el que estaban metidos. Todos salimos sobrecogidos del testimonio. Esa Tarde el P. Pedro, tuvo el honor de presidir la Santa Misa para todo el grupo de españoles que estábamos allí. Luego cena y a la procesión.



El tercer día Aljustrel, el pueblo donde Vivian los tres niños, Francisco, Jacinta y Lucía; vimos sus casas y algunos hasta pudieron saludar a la sobrina de Lucía. Después visitas a las basílicas, capilla de la adoración perpetua al hotel a comer y por la tarde nos fuimos a visitar Nazaré, un pueblo precioso de la costa donde los más valientes hasta se mojaron los pies. Al día siguiente celebramos un



grupo de valientes a las 5 de la mañana nosotros solitos, el resto de valientes se quedaron durmiendo con sus hijos, bueno dentro de unos años se les acabaran las excusas.

La vuelta la hicimos por Ciudad Rodrigo donde paramos a comer como Dios Manda.

**La próxima te vienes.**



*Fátima,*  
por fin mi Inmaculado Corazón Triunfará

## Lar Sao Jerónimo de Beira (Mozambique).

El miércoles 22 de Mayo a las 20,45h contaremos en nuestra parroquia con la presencia de un sacerdote, religioso somasco, que vendrá a hablarnos de la Misión de la Iglesia en Mozambique donde recientemente han sido azotados por un gran ciclón.

La Iglesia Católica en Mozambique manifestó su solidaridad con las miles de familias afectadas por el ciclón Idai, que azota el litoral del país africano desde el pasado 14 de marzo. Este sacerdote nos hablará de su experiencia allí, en Lar Sao Jerónimos de Beira, lugar donde en esa ciudad de Beira, acogen a más de 70 niños y adolescentes a los que ofrecen una vivienda digna y una acogida familiar.



Desde la fundación Ayuda a la Infancia colaboran mucho con ellos, allí estuvo hace unos meses M<sup>a</sup> Ángeles Aymat presidenta de la fundación y miembro de nuestra parroquia. «Para nosotros, los protagonistas son los niños, asociando siempre con ellos a sus familias. Nuestro objetivo es la ayuda integral al menor en todas sus dimensiones: física, psicológica, moral, espiritual, religiosa, educativa, cultural...., y siempre a través de la colaboración con una institución católica. Pero no excluimos a nadie, ayudamos a todos, sean como sean y vengan de donde vengan», decía M<sup>a</sup> Ángeles en una entrevista que le hizo Alfa y Omega el pasado año.



La labor de la Sociedad no ha tardado en extenderse también fuera de nuestras fronteras: «En Mozambique y Filipinas trabajamos con los niños abandonados de la calle; en el Congo con niños de la guerra; en Etiopía y Kenia con niños desnutridos; en Perú y Bolivia con niños que trabajan en los vertederos; en Uruguay con

niñas víctimas de la violencia; en Haití con niños y niñas con problemáticas de todo tipo...» En total, son hoy «más de 3.000 niños y niñas de todo el mundo para los que queremos ser una familia».

**MIÉRCOLES 22**

**20:45h – Salón Parroquial**

¡No te lo pierdas! ¡Te esperamos!



**Orar “Con Él...”  
¡RESUCITADO!**

Te esperamos el próximo  
viernes a las 20:45h para acompañar  
juntos al Señor de la Vida



### **Próximo fin de semana...**

Como hemos ido anunciando, y sobre todo desde la Bendición Patrona Santa María del Pinar, vamos viendo cambios en la estética externa del templo con el único fin de ayudarnos a vivir mejor los misterios de nuestra fe tanto como comunidad que ora, como individualmente en nuestra relación con el Señor. Para que esto sea posible, pedimos tu colaboración. No importa si es pequeña o grande, lo que importa es el corazón que se ponga en ello, como nos enseña el Señor mismo cuando vio a una viuda echar todo lo que tenía en el templo, y eran solo unas monedillas. Desde ya **¡GRACIAS!**



Visita nuestra web: [www.santamariadelpinar.archimadrid.es](http://www.santamariadelpinar.archimadrid.es)



Síguenos: Santa María del Pinar